

Ostern

Der Stein ist weggerollt,
das Grab ist leer.
Die Osterbotschaft sagt: Jesus lebt.
Es ist der Schritt vom Sehen zum Schauen,
vom Berühren zum Glauben.

Jesus begegnen in Gedanken,
im Mitmenschen,
im Gebet,
unterwegs sein mit ihm.

Jesus erfahren,
als Tröster in der Trauer,
als Ratgeber bei Entscheidungen,
als verständnisvoller Zuhörer.

Jesus nachfolgen
auf dem Weg zum Vater,
so wie er zu leben,
sich vom Vater geliebt zu wissen,
auf Menschen zuzugehen.

Jesus ist mit uns,
weil er auferstanden ist,
weil auf Karfreitag Ostern gefolgt ist.